

Primera Feriatón

El miércoles 1 de noviembre, se realizó la primera Feriatón del bienestar y la responsabilidad social, un primer acercamiento con la comunidad UTP, en el que el propósito fue compartir con los egresados, estudiantes, administrativos y comunidad general la oferta de campañas, actividades y servicios relacionadas con la responsabilidad social y el bienestar que ofrecen varias empresas y fundaciones de la región, con las cuales la ASEUTP trabaja de la mano a lo largo de cada año para retribuir a la sociedad y vincular a todas las personas que desean apoyar estas causas, además de ofrecer a los egresados una amplia oferta de servicios de bienestar.

La ASEUTP y la Vicerrectoría de Responsabilidad Social y Bienestar Universitario reconocen la importancia de estos espacios para vincular a toda la sociedad e informar de todas las campañas y actividades que se gestan, en muchos casos en conjunto, para el beneficio y participación, no sólo de los egresados UTP, sino de la comunidad en general.

Entre mandarinas, bombas y obsequios por parte de los representantes de las empresas y fundaciones, los asistentes a la feria pudieron conocer de primera mano campañas que involucran muchas de las necesidades de la sociedad y acceder a los servicios de bienestar que ofrecen los aliados estratégicos de la ASEUTP.

Éste fue un primer ejercicio por medio del cual se validó la importancia de generar estos espacios, contando con la buena disposición de las empresas y fundaciones, y en el que se obtuvieron muchos aprendizajes.

Fuente:

<http://www2.utp.edu.co/egresados/inscripciones-abiertas-para-posgrados/primera-feriaton>